
 

 

Dringlich:  
Plaster reparieren am Genoveva-Schauer-Platz  
 
Antrag 
  
Der Bezirksausschuss fordert die zuständige Verwaltung auf, das Pflaster am Genoveva-Schauer-
Platz umgehend zu reparieren und in einen akzeptablen Zustand zu versetzen. 
 
 
Begründung 
 
Das Pflaster am Genoveva-Schauer-Platz ist teilweise in einem Zustand, der es zu einer Gefahr 
werden lässt. Trambahn Die Trambahnfahrer riefen kürzlich die SWM hinzu, da sie fürchteten, 
beim darüberfahren die Tram zu beschädigen. Das Ergebnis: Die Trambahnen können noch 
drüberfahren, wenn sie langsam fahren, was ja sowieso wünschenswert ist. Die SWM werden 
also von sich aus nicht tätig. 
 
Radverkehr und Spazierende könnten hier allerdings stürzen. Wie Menschen mit Rollstuhl, 
Rollator oder einer Gehbehinderung hier kreuzen sollen, ist ein Rätsel. 
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